

Medio	La Estrella de Chiloé
Fecha	10-06-2010
Mención	Distinguen a Padre Mariano, Héroe de la Paz UAH del año 2009, por el resguardo que hizo y hace a los DDHH.

VALORAN SU RESGUARDO A LOS DERECHOS HUMANOS EN CHILOÉ

Distinguen al padre Mariano Puga

Vecinos de Quellón reconocieron también la labor del prelado, quien ha realizado una incasable labor por la justicia social y la solidaridad insular.



El prelado (tocando el acordeón) es reconocido por su incasable labor de resguardo de los derechos humanos.

Una nueva distinción suma el padre Mariano Puga, esta vez de los vecinos de la comuna de Quellón, quienes reconocen en el sacerdote su incansable labor de resguardo de los derechos humanos en la provincia y el país. Dicho acto se desarrolló recientemente en las dependencias del Colegio de Profesores de la ciudad del sur de la Isla.

El religioso recibió el año pasado la distinción "Héroe de la paz" por parte de la Universidad Alberto Hurtado y de manos de la Presidenta Michelle Bachelet por sobresalir en el servicio a la justicia, el reencuentro, la solidaridad y el progreso de cientos de chilenos.

La distinción actual entregada

por los habitantes de la ciudad puerto provino de los integrantes del Centro Cultural Víctor Jara, colectivo que subrayó en el prelado una incansable labor en defensa de los derechos fundamentales de los chilenos, particularmente, en la dictadura.

VALORES

Ana Vera, integrante de la agrupación que premió a Puga, manifestó que en el sacerdote se encarnan los valores del verdadero cristianismo. "Él es el fiel reflejo del mensaje de Jesucristo

de entrega y amor por los más necesitados", aseveró la quelloquina.

En la oportunidad, integrantes del Partido Comunista de la ciudad entregaron un regalo a quien consideran "un defensor de muchos".